DE

HOY, Sábado 20

de Febrero de 1971

de exportación. Su certeza es garantia contra riesgos de este acuerdo. De cualquier manera se impone una declaración.

RESUMEN AÑOS 69.71

Como resumen a los años anteriores, concluimos que la improvisación frustra las dos temporadas de café 69/70 y 70/71, destruyendo ilusiones, planes y presupuestos de los cafetaleros, dejándoles la amargura de la frustración. Y decimos perjuicio, categóricamente, porque el mal categóricamente, porque el mal está consumado y aunque esta-mos esperanzados en cierta reac-ción favorable del mercadeo, ello no nos compensaría del café ven-dido a mal precio, pudiéndose ha-per vendido e huen precio: alza ber vendido a buen precio; alza que ya tampoco beneficiaria a los cafetaleros que en el receso de compras, han vendido a precios ruines.

RECORDS

Como Balance:

Años de récords negativos que ya expusimos; que provoca una crisis inesperada, por nada, por gusto; y resalta la gravedad para la indústria cafetera del 60% ra la industria cafetera del 60% de cosecha dentro de la comperencia de nuestro "modelo" D.N.C., así: 20%, sacrificio. 69/70; y 40%, cosecha 70/71. Récord indiscutible de propaganda desorientadora y de los tumbos tras tumbos de dólares que entrarian, propaganda nociva que confiamos que las otras esferas del Gobierno no la tras esferas del Gobierno no la tomaran en cuenta, y que nin-gún rubro del Presupuesto Nacional descanse en los augurios alcistas de las entradas fiscales del café.

¿Y lo positivo? Las chiripas al principio del 69/70. Lástima, chi-ripas tan caras y provocativas.

Enojaron a los "dioses" endia-blados del "néctar negro", que como cancerberos fieles vuelven a demostrarnos que en sus fue-ros del mercadeo, se necesita: dedicación exclusiva, entrega to-tal, conocimiento del mercado, experiencia y sentido comercial.

Expresamos que abrigamos es-peranzas en cierta reacción del precio, debido a que en el mer-cado mundial del café están re-bajados los grandes excedentes del año 1962, y como un efecto de los recortes de cuotas de exportación acordados por la O.I.C. y de la disciplina comercial que de la disciplina comercial que sin duda exigirán en la reunión de Londres. Alza, que por supues-to, queda supeditada al real mercadeo que en la práctica de-sarrollan los países productores.

EXCEDENTES

Confesamos con franqueza que estamos aludiendo a hechos pa-sados que es tan fácil criticar, y también confesamos que la segutambién confesamos que la segu-ridad alcista que se pregonó o-ficialmente, nos ganó la moral y ablandó la posición de los cafe-taleros que desconfiamos de ese soñado panorama cafetero pin-tado por los mandos guberna-mentales cafetaleros, y perdimos la confianza y el impulso de gri-tar, como lo hicimos en 1966: de la necesidad de salir de los exce-dentes a como diera lugar.

PAISES ORDENADOS

La caída de los precios del ca-fé interna y exteriormente, y el paro de transacciones del café 70/71 que hemos sufrido en es-tos meses, nos ha sorprendido como algo imprevisible y hemos sabido de las más variadas ex-plicaciones en un afán de jus-tificar lo injustificable. Los pre-textos siempre son buenos más tricar lo injustificable. Los pre-textos siempre son buenos, más en el medio salvadoreño, porque en el desordenado e improvisado mundo oficial cafetero todo nos cae y caerá como empujado por el azar. En cambio, en los países ordenados, en que el rubro cafe-

tero es sólo confiado a la experiencia y el conocimiento, los dirigentes previeron estos hechos que nos aquejan y los vaticinaron basados en la deducción de sus análisis.

Colombia, en 1969, comenzó por estimar existencias de café del orden de los 47 millones que, por cierto, las consideraron como reserva mundial razonable y conveniente. Comparemos lo anterior con los pronósticos de El Salvador: Presidente de la Cía. y Gerentes D.N.C. y Cía.: "La guerra de preclos se da cuando hay municiones; no habiendo café no existe peligro".

CERTERO ANALISIS

La Delegación Colombiana en Londres en marzo del 69, presentó un meditado documento que en parte dice así: "La cuota para el año 1969/70, con los aumentos por selectividad y prorrata, será superior a las necesidades del consumo en una cifra que puede calcularse en un ma que puede calcularse en un mí-nimo de tres millones". "Esto lógicamente tendrá un impacto en los precios, tanto en lo inme-diato como en lo futuro". "Este impacto en los precios podrá reflejarse en las précios poura reanas, y también en el nivel de precios del año 1970/71". Súmese a lo anterior la cuota globo mundiol 70/71" mundial 70/71.

Este certero análisis, que la-mentamos haberlo obtenido tarmentamos haberlo obtenido tar-diamente, es de suma importan-cia, y se nos hace inexplicable por qué la dirigencia guberna-mental cafetera, tan gamoral en información engañosa, no lo pu-blicó en los periódicos, tratándo-se de algo tan útil para el cono-cimiento, tanto de los cafetale-ros, como de otros sectores ofi-ciales no vinculados directamen-te con el café. Pudiera ser, sin embargo, que se le pasara por embargo, que se le pasara por alto o adrede se omitiera por ir contra la falacia cafetera que elaboraban; o por un afán de restar razones a los que adversaban el dañino cierre de Registros.

DEBER PATRIOTICO

Sería prolijo seguir mencio. nando los disparates de la di-rigencia gubernamental cafete-ra. Esperamos tener la oportunidad más adelante de plantear lo medular del problema cafetero de El Salvador y comentar la política exterior. Por ahora en verdad urge un esfuerzo de orientación y rectificación que desplace el aventurerismo cafetero, que irremisiblemente nos conduce a la debacle económica del país del país.
"Marcar otro paso en el café",

expresó un editorial, y nosotros —muy de acuerdo— agregamos que es indispensable confiar el timón cafetero a la experiencia y técnica de la materia. Rescatar-lo de ese andar de bandazo en lo de ese andar de bandazo en bandazo, sin ton ni son, pero provocando desastres. Deber patriótico es institucionalizar la política del café, y concretar una de las pocas aspiraciones unánimes que existen en los auténticos intereses cafeteros salvadoreños: darle cuerpo y conciencia al D.N.C., que llene el vacío del presente fantasmal y

SANA-CICATRIZA **QUITA RAPIDAMENTE** PICAZON

A base de Propionato de Sodio y A base de Propionato de Sodio y otros medicamentos hemos logrado una fórmula específica para el tratamiento de enfermedades de la piel producidas por hongos, como infecciones de la piel, tiña de las uñas, del cuero cabelludo y de la barba, eczema, pie de atleta, etc., que se vende con el nombre de SANAFITIL.

Si Ud, ha probado otros medica-mentos y no ha logrado los resulta-dos deseados pruebe SANAFITIL y Ud. comprobará sus buenos y Ud. comprobará sus buenos resultados.

nefasto organismo.

caficultores debemos considerar que este sosiego que estamos pasando, y los daños que hemos recibido, danos que nemos recibido, no pasarán de ser pesadas bromas, cuando auscultemos el porvenir escabroso que confrontará la Caficultura nacional —con Convenios o sin Convenio—, y el

rectificación de la política cafe-tera reza con todos los sectores nacionales, porque es un proble-ma que involucra toda la econo-mía salvadoreña,

final que nos espera de seguir con el mismo aventurerismo ca-fetero en un mundo productor

recuperado. Este llamado a la

TAREA NACIONAL

LA JUNTA DIRECTIVA DE COMPAÑIA HOTELERA SALVADOREÑA, S. A.

Lamenta el trágico fallecimiento de su Director

Don Ernesto Regalado Dueñas

(Q. D. D. G.)

Y presenta a la apesarada familia las demostraciones de su muy sincera simpatía y profunda condolencia.

San Salvador, Febrero 20 de 1971.

EL INSTITUTO SALVADOREÑO DE TURISMO

Lamenta profundamente el fallecimiento de su Directivo:

Don Ernesto Regalado Dueñas

Y expresa sinceramente sus más sentidas condolencias a su apesarada familia.

San Salvador, 20 de febrero de 1971.

CARIBE MOTOR COMPANY, S. A.

Lamenta profundamente el sensible fallecimiento de

Don Ernesto Regalado Duenas

Distinguido y querido familiar de los Directores y Accionistas de esta Empresa.

Patentizamos nuestra más sincera condolencia a su distinguida familia.

San Salvador, 20 de febrero de 1971.